



みんなピカピカの1年生

市内の小中学校の入学式が4月6日（木）にあり、担当地区の民生委員・児童委員、主任児童委員が式に参列し、保護者や教職員とともに新入生たちを祝福しました。

毎週おはようございます

川上地区民生委員・児童委員12人が、毎週月曜日生徒の登校にあわせて午前8時から8時30分の間、東中学校正門前であいさつ運動を行っています。第1週目から第4週目までは担当は決まっていますが、第5月曜日がある時は参加できる委員が行っています。また、月曜日が祝日や学校行事で振替休校の時は、火曜日に実施することもあります。自宅から学校まで通学路のごみ拾いをしながら中学校まで歩いてくる委員や校門の周辺の草ぬきをする委員もいます。



＊参加者の声＊

以前に比べると、大きな声を出してあいさつをする生徒や、予鈴のチャイム前に学校に到着する生徒さんが増えてきたように思います。

第7回クローバー祭り

4月16日（日）介護老人福祉施設クローバーの丘で「クローバー祭り」が開催されました。今年も施設側から高齢者部会に「クローバー祭り」のボランティアの協力要請があり、施設利用者の付き添いや車いすの介助、食事のお手伝いなどをしました。

当日は、歌体操、歌謡ショー、よさこい踊りや和太鼓演奏が披露され、施設利用者と家族のみなさんは春の一日を過ごしました。歌謡ショーでは、多くの人が手拍子をして歌を口ずさむ姿が見られました。草場施設長は「毎年この祭りの日は雨がよく降るんですが、今日はとてもいい天気、で屋外で開催できてうれしいです」と述べました。最後は、来年の再会を願って施設長の掛け声に合わせて「一本締め」で閉会となりました。



＊参加者の声＊

○クローバーの丘は施設がきれいだし、利用者一人ひとりに目が行き届いている感じがします。今日はお手伝いをしながら、私もいっしょに楽しませてもらいました。

○毎年、夏木美衣さんの歌謡ショーを楽しみにしています。

第69回民生委員児童委員大会 厚生労働大臣特別表彰被受賞者(敬称略)

中谷 明美 松木 安夫 久保 勇(故人)

吉田 妙子 優良民生委員表彰(10年勤続)

鵜飼 武 永年勤続民生委員表彰(20年勤続)

上尾 晶子 優良主任児童委員表彰(10年勤続)

三浦 昭子 優良主任児童委員表彰(10年勤続)

訂正して、おわびします

4月1日発行の「みじか」33号3面地区のたよりで、「12月8日（日）南花台町づくり主催の「ジャズフェスティバル」がコノミヤ南花台店で開催され」とあるのは、「10月8日（日）」の誤りでした。